

Concluyen las mejoras de alumbrado y mobiliario en las calles Moreno Dávila y Joaquina Eguaras

La Diputación y el Ayuntamiento de Granada finalizan esta actuación, cofinanciada con fondos FEDER, en el marco de las EDUSI, que han destinado casi 1,4 millones de euros a los distritos Beiro y Norte de la capital

miércoles 19 de abril 2023



La Diputación Provincial de Granada y el Ayuntamiento de Granada acaban de concluir las mejoras que durante estos meses se han venido realizando en el distrito Beiro, concretamente en las calles Julio Moreno Dávila, Joaquina Eguaras y Tete Montoliú. El alcalde de Granada, Francisco Cuenca, y el presidente de Diputación, José Entrena, han visitado por tal motivo los puntos donde se ha realizado esta intervención urbanística que, con una inversión de 280.947,94 euros cofinanciados por el consistorio granadino y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), ha llevado a cabo la canalización de aguas en la calle Tete Montoliú, diversas mejoras de accesibilidad y mobiliario en la calle Joaquina Eguaras y la renovación del alumbrado, ahora más eficiente, en la calle Julio Moreno Dávila.

Esta obra forma parte de la batería de actuaciones que llevan a cabo el Ayuntamiento y la Diputación dentro de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) 'Agglomeración Urbana de Granada', que invierte en Norte y Beiro casi 1,4 millones de euros y casi otro millón de euros en el entorno de La Chana. Se une la actuación concluida a otra ya culminada en Norte meses atrás, como es la renovación de aceras, pavimentos y eliminación de

barreras arquitectónicas en las calles Bartolomé Roldán, Elcano, Juan de Austria, Pedro Gutiérrez, Pedro Terreros, Las Perdices, Plaza de la Provincia y Rodrigo de Escobedo, a las que se destinaron 421.494,72 euros.

José Entrena ha insistido en la importancia de que Granada y su área metropolitana estén desarrollando de manera paralela dos EDUSI con una inversión potente -31,2 millones de euros cofinanciados por FEDER y Diputación- y unos objetivos vertebradores ambiciosos que nunca antes se habían afrontado”.

“Con la remodelación del Parque 28 de Febrero a punto de terminar y la eliminación de barreras arquitectónicas en el Barrio de La Paz también muy avanzada, podemos decir que los casi 1,4 millones de euros de inversión en la zona está ejecutada en aproximadamente el 90%. Y es una buena noticia, porque cumplimos plazos en reformas urbanas que dan más calidad de vida, mejoran la movilidad y corrigen desequilibrios en los puntos de Granada que más lo necesitan”, ha indicado.

Por su parte, el alcalde ha subrayado que la actuación llevada a cabo en Joaquina Eguaras refleja una forma de gobernar donde predomina la colaboración entre instituciones para favorecer “dentro de una estrategia colectiva” los barrios de Granada y con una perspectiva metropolitana que “requieren una actuación prioritaria” en aspectos como mejora de la iluminación o accesibilidad.

Especial hincapié ha dedicado a la respuesta que, con el proyecto de mejora de iluminación, mobiliario y accesibilidad, “se da a una petición realizada desde hace tiempo por las asociaciones vecinales”, ha dicho, para a continuación asegurar que “esta es nuestra forma de gobernar, escuchando a los vecinos y vecinas, planificando una estrategia colectiva y aprovechando los fondos europeos para mejorar los barrios de nuestra ciudad”.

Renovación de acerado y pavimentos

Tanto el primer edil granadino como el presidente de Diputación se han referido al estado de los otros dos proyectos que se llevan a cabo en la zona Norte. Concretamente a la renovación del acerado y pavimentos en Javier de Burgos y Casería de Aguirre, donde se invierten 274.642,79 euros y que está en un 80% de ejecución; y a la remodelación del Parque 28 de Febrero, a punto de ser finalizada. La intervención en este conocido espacio público cuenta con una inversión de 414.884,80 euros para reformar las pistas polideportivas de fútbol y baloncesto, las áreas de recreo infantil y de mayores y el graderío del anfiteatro, así como para renovar el pavimento y la iluminación y mejorar la accesibilidad.

No obstante, estos proyectos urbanísticos no son los únicos que se realizan en la capital. En La Chana está completamente terminada la renovación del alumbrado público en 22 calles. Con una inversión de 123.319,97 euros, se ha instalado una iluminación más eficiente y menos contaminante en las calles Alianza, Biznaga, Cabaña, Castaño, Cedro, Chana, Doctor Medina

Olmos, Echegaray, Estrellas, Géminis, Geranio, Higuera, López Sancho, Pensamiento, Trébol, Tulipán, Virgen de la Fuensanta, Virgen de la Paloma, Virgen del Monte, Plaza Alianza, Pasaje Goren y Paso de Zarabanda. Además, está prácticamente acabada la remodelación de la Plaza de la Unidad, donde se han invertido 504.252,98 euros.

La inversión de esta EDUSI en Granada capital asciende a 2,3 millones de euros que cofinancian el FEDER en un 80% y el Ayuntamiento de Granada, que aporta el 20% restante, mientras que la Diputación Provincial asume la gestión, licitación y contratación de los proyectos europeos.